

¿Por qué la titularización ha sido ...

◀ VIENE DE LA PAG 1

mercado el sector palmero va a ser conocido como inversionista nacional, ésto le puede abrir el camino para la emisión de bonos más adelante”.

Entre los temas tratados en la Asamblea se habló de la interesante fórmula de la titularización como sistema de financiación. Este esquema de financiamiento está destinado a actuales palmicultores que desean ampliar la extensión de sus cultivos.

Como aclaró Jens Mesa Dishington, Presidente de la Junta Directiva de Propalma S.A. “el crecer alrededor de las actuales plantaciones tiene una ventaja y es que significa el mismo riesgo actual, con la facilidad de poder controlar mejor la inversión. Además representa una expansión con un buen costo financiero”.

Macroproyectos de siembra de palma de aceite

En el informe Germán Jaramillo dijo que Propalma también ha adelantado acciones para explorar la viabilidad de dos proyectos de siembra a gran escala. “El primero de ellos, de 20.000 hectáreas en la Zona Oriental, en asocio con los propietarios de la tierra y el segundo, de aproximadamente 20.000 hectáreas en la Zona Central”.

“El proyecto de la Zona Central está pospuesto debido a las negociaciones del Gobierno Nacional con el grupo guerrillero del ELN. En el proyecto de la Zona Oriental se ha trabajado en el estudio de factibilidad y del resultado de este estudio de-

pendará la viabilidad del proyecto” aclaró Jaramillo Arellano.

Durante el 2002 Propalma S.A. como se informó a la Asamblea continuará con la promoción de proyectos agroindustriales de palma de aceite y emitirá los Títulos de Inversión Palmera, TIP, esfuerzo primordial de la Promotora, que espera poder colocar en el segundo trimestre de este año.

La identificación de tierras aptas y disponibles para la siembra de palma de aceite a gran escala seguirá siendo punto importante de estudio de Propalma S.A.

Elegida nueva Junta Directiva

La Asamblea eligió la Junta Directiva para el periodo 2002-2003 quedando conformada así:

Principales

Jens Mesa Dishington
Enrique Umaña Valenzuela
Claudia Turbay Quintero
Carlos Murgas Guerrero
Mauricio Herrera Velez
Carlos Beltrán Roldán
Germán Jaramillo Arellano

Miembros Suplentes

Daniel Gómez Obregón
Alejandra Robledo Pardo
Lina Fulladosa Borda
Armando José Daza Daza
Ricardo Buenaventura Pineda
Luis Alfredo Orozco Lourido
Alexander Villanueva Guerrero ☼

Beneficios para palmeros por 40 años de Fedepalma

La celebración de los 40 años de Fedepalma que se realizará este año traerá beneficios para sus afiliados y estímulos para los palmeros que quieran afiliarse.

La Junta Directiva de Fedepalma acordó que el 50% del valor de las cuotas gremiales que corresponde a la Federación, por concepto de cuotas de afiliación y de sostenimiento de la vigencia 2002, que sean canceladas en el transcurso del año 2002, se reembolse a los afiliados en servicios que ellos utilicen de la misma Federación como las inscripciones a cursos y eventos y la adquisición de publicaciones así mismo los servicios del Laboratorio de Análisis Foliar y de Suelos de Cenipalma.

La cuota de afiliación para el 2002 es de \$ 3.502 por hectárea sembrada, de la cual Fedepalma recibe neto \$ 3.152 después de deducir el 10%

de la cuota gremial para Cenipalma, en consecuencia el reembolso en servicios de la Federación será para este caso de \$ 1.576.

La cuota de sostenimiento 2002 de una hectárea en producción es de \$ 876, y neto Fedepalma recibe \$ 788, es decir, que el reembolso correspondiente en servicios será de \$ 394. En cuanto a la cuota de sostenimiento por hectárea en desarrollo que es de \$ 180, el reembolso será de \$81.

Por su parte la cuota gremial de afiliación en 2002 por planta extractora es por tonelada/hora de \$ 175.000 y Fedepalma recibe neto \$ 157.000, el reembolso por servicios será de \$ 78.795 por este concepto. La cuota de sostenimiento por tonelada/hora de una planta extractora es de \$ 43.775, de ésta Fedepalma recibe \$ 39.398 y el reembolso aplicable será de \$ 19.699. ☼